

11月は「子ども・若者育成支援強調月間」

11月1日～30日

国は、子ども・若者育成支援に関する国民運動の一層の充実や定着を図ることを目的として毎年11月を「子ども・若者育成支援強調月間」と定め、関係団体とともに、諸事業、諸活動を集中的に実施しています。市少年指導センターでも11月14日(金)に一斉街頭指導を予定しています。

青少年の健全育成をめざした活動紹介



▲ 花火大会翌日の清掃ボランティアの様子



▲ ちびっこ広場親子たかはら山ハイキングの様子



▲ マイバックキャンペーン活動の様子



▲ 市民体育祭の様子

豊かな人生の基盤は、子どものころの様々な体験から

9月21日(日)澄渡る青空のなか、ちびっこ広場親子たかはら山ハイキングに、13家族29名が参加しました。初秋のさわやかな風を体いっぱい浴びてきました。

10月12日(日)台風が心配されるなか、第54回市民体育祭秋季大会が開催されました。各ブロックごとに老若男女が力を合わせ各競技を楽しみました。

10月19日(日)やいた花火大会の翌日、清掃ボランティアに200名を超える矢板中学校生徒が参加しました。約1時間の作業で、あっという間にきれいな状態に戻りました。お疲れさまでした。

10月20日(月)市内スーパー6店舗でマイバックキャンペーンが実施されました。矢板中学校生徒9名片岡中学校生徒6名が参加し、各店舗のお客様に啓発用ティッシュを配布しました。

子どもたちが心身ともに豊かに育つためには、たくさんの人と出会うこと、交流できる場と機会があることが大切です。お子さんとともに積極的にボランティア活動や、地域行事、体験活動に参加し、お子さんが将来、社会人として自立する上で必要な資質を身に付けさせてあげてください。